

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

search

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung
Sieger, Sammler und Sprachgenies



Chemie-Fachleiterin und neue Personalratsvorsitzende Barbara Rink-Salzer ehrt Hessenwaldschüler zusammen mit Dr. Christa Jansen von der Firma Merck, die die Hessenwaldschule seit Jahren unterstützt. Foto Jürgen Henrici

Weiterstadt (Kai/Nella/Anton) Die Ehrung herausragender Hessenwaldschüler stellt einen Höhepunkt im Schuljahreslauf dar.

Die Preise wurden von der

Firma Merck gespendet.

Zu Beginn hörten wir ein Lied von Dieter Pritzels Musikwerkstatt. Nach anerkennenden Worten von Schulleiterin Ute Simon-Nadler und Dr. Christa Jansen wurden die Sieger der Wettbewerbe in den Fachbereichen Physik und Chemie geehrt. Im Bereich Physik war es die Aufgabe, ein Katapult zu bauen. Die Besten bei den V-Klassen waren Moritz Rafael (V7b) und Moritz Leon, Tom Krawitz und Timy Schulle (V7a). Bei den G-Klassen gewannen Jan Heller, Jan Weber und Timo Bischoff (G7a) und Samuel Kolbe und Victor Trzebiatowski. Die Siegerin des Chemie-Wettbewerbs in dem Jahrgang 9/10 war Katharina Coutandin (V9b), im Jahrgang 7/8 Jonas Lotz (G7a) und im Jahrgang 5/6 Lucien Kößlinger (F5b).

Danach rief Frau Thoma die Sieger des Mathematik-Wettbewerbs auf die Bühne, Anton Beuß (G8b), Marlon Maurer (G8a), Nawid Ghiasi (V8b), Tim Bellermann (V8c), Jeniffer Costa Lourenco (V8c) und Antonio Torrez (V8c). Den ersten Platz beim Känguru-Wettbewerb belegte Annika Falenski (G6b). Sie schaffte auch den größten Kängurusprung, d.h. dass sie die meisten Aufgaben in Folge richtig hatte. Den zweiten Platz belegt Philipp Schleis (G6a), den dritten Robin Petry (G5b) und Nele Randzio (G6b).

Darauf folgten die Sprachzertifikate für Spanisch und Französisch. Die Dele-Prüfung des Niveaus A1 legten Kiara Guzmán (V8b), Noah Guzmán (V8b),

Jessica Trietsch (V8b), Cristo Döppner Medina (V8c) und Daria Döring (V9c) ab. Das Niveau A2 schafften Johanna Weyersbach (G8a), Melina Wesp (G8a), Claudio Schwarz (G8a) und Hannah Kuhn (G8b). Die Delf-Prüfung absolvierten Leah Blasius (G9a), Faris Boussoufi (G9a), Marek Hoffmann (G9a), Louisa Lohse (G9a), Haitem Mounaji (G9a) und Victoria Schleis (G9a).

Den Vorlesewettbewerb in Spanisch gewannen im Niveau A1 Charlotte Huck (G6a), in A2 Jovanna Kraus (G7b) und in B1, dem höchsten Niveau, Johanna Weyersbach (G8a) und Anton Beuß (G8b). Beim Vorlese-Wettbewerb der Franzosen gewannen Annika Falenski (G6b), Nele Randzio (G6b), Wendy Nabo (G7b), Itha Gabai (V8c), Nella Bartolotta (G8b), Jens Birschel (G8a) und Katharina Coutandin (V9b).

Nun spielte die Musikwerkstatt „Haus am See“ von Peter Fox.

Dann begann die Verleihung der Preise für die Schülerinnen und Schüler, die sich im Schuljahr sozial engagiert haben.

Lehrer Ralph Zimmer rief die Schulsanitäter auf die Bühne: Jörn Plodeck (V8a), Alexander Kessler (V7b), Moritz Gaug (V7b), Paula Kunze (G9a),

Victoria Schleis (G9a), Nico Thomas (V7b), Raphael Pollicino (V7b) und David Gusejnaev.

Daraufhin ehrte Lehrerin Margarete Grothues Emilie Zoe Becker (G9b), Marcel Oliver Best (G9b), Alexandra Emmerling (G9b), Florian Mart (G9b),

Alexandra Müllenschläder (G9b), Merle Schwuchow (G9b), Alina Streiz (G9b), Katharina Temür (G9b) und Pirmin Botzkurt (G9b). Sie sammelten für Kriegsgräber.

Dieses Jahr machte Inga Walthers „Ich-AG“ beim Jugendbeteiligungspreis mit und erreichte einen Sonderpreis. Die 150 Euro gewannen Pia Baumarten (G8a), Anja Dill (V8b), Anser Mehmood (G8a), Leon Sickmann (G8a), Selin Yildirim (G8a), Marco Elian Holetic (G8b), Christian Kranz (G8b), Aykut Semercioglu (G8b), Tim Trutiner (G8b), Olaf Weyersbach (G8b), Luke Jakobi (G8b), Amos Welter (G8b) und Alina Körner (G8a).

Dieses Jahr erzielte eine Gruppe von Schülerinnen, Sabrina Allwinn (G9a), Sara-Lena Brandenstein (G9a), Melinda David (G9a) und Angelina-Theresa Holz (G9a), den zweiten Platz des Pausenbrotpokals der Firma Tegut. Sie gewannen eine Preis in Höhe von 500 Euro.

Teilgenommen hatten insgesamt 38 Gruppen.

Zum Schluss spielte die Musikwerkstatt noch das Lied „Happy“ von Pharrell Williams.

Nella Bartolotta/Kai Bachhuber/Anton Beuß

Mehr Fotos sind [HIER](#) zu sehen

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrex on Facebook](#)

Powered by [Contrex® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)